

キラリツ★山本っ子

川南町立山本小学校「学校だより」NO.10

3学期 始業式

1月6日(月)、始業式が行われました。式の中で、5年生の2人が、今年の抱負を述べてくれました。「発表の機会を増やす」「何度も書きながら漢字を覚える」「委員会で、積極的に意見を述べる」等、目標を力強く語ってくれました。堂々とした態度で、見事な発表でした。



キャリア教育 (3~6年生) 【1/22】

地元企業の方をお招きして、キャリア教育講演会を行いました。会社の概要や事業内容、販売するまでの仕事の流れを説明していただきました。6年生の女児は、「県内に本社のある企業の中で、3年連続売上高ナンバーワンの企業が町内にあることを知り、誇りに感じた。」と感想をもちました。これからも、キャリア教育の充実を図っていきます。



遊学の森へ (1~2年生)

1月31日(金)、1~2年生は「遊学の森探検」に出かけました。ヤマザクラやモミジなどの樹木を見たり、たくさん植物にふれたりしながら、自然を楽しむことができました。



昔の遊び (1~2年生)

1月23日(木)、2年生が1年生に昔の遊びを教える生活科の学習がありました。2年生は、今まで練習を重ね、技を習得しました。1年生には、すぐできるようになる「こつ」を伝授しました。とっても楽しそうでした。



避難訓練 (火災)

1月24日(金)の3校時に、避難訓練がありました。今回は、火事を想定しての訓練でした。教頭先生から、「訓練は本番のように」「本番は訓練のように」と話があり、煙の恐ろしさについても話していただきました。



作文・俳句が新聞に載りました



〔令和七年一月十八日〕
宮日新聞 「こども新聞」
「学園俳壇」

年こしは 地球にいない
ジャンプして
六年 駒崎里都

〔令和七年一月二十五日〕
宮崎日日新聞 窓
〔若い目〕



金曜日、天気よほうを見ていたら、明日はさむくなと言つていました。夕方に、タライに水を入れてさむうなところにおきました。つぎの日に見ていたら、水がこおつていました。とつても大きなこおりができいました。さわってみると、ツルツルしてつめたかつたです。さむかつたけど、こおりができてうれしかつたです。まためしてみたいです。

水がこおったよ

二年 今井 海晴



【令和七年二月五日】
宮崎日日新聞「窓」
～若い日～

今日、ぼくは高原町
み池おんせんに行きました。
ぼくたちが入つたのは、家ぞく湯の内
ぶろでした。
さつそく内ぶろに入つてみたら、おゆの色
が黄色でびっくりしました。
「これは、おんせんの
しつがいいからだよ」と
と言いました。
おふろあがりの牛に
ゆうは、さい高でした。
家ぞくみんなでぼか
かにあたたまりまし

みんなぽかぽか

二年 押川 彰佑



〔令和七年二月八日〕
宮崎日日新聞〔窓〕
～若い目～

今日、家ぞくで、おじいちゃんとおばあちゃん家でおとまりしました。朝ごはんが一番おいしかったです。おばあちゃんがつくつたおぜんざいを食べたからです。おもちが大きかつたです。あずきもはいって、うれしかつたです。家ぞくで食べたおせんざいは、さいこうでした。

おもちが大きい

【今後の予定】

〔2月〕

- | | |
|--------|---------------|
| 14日(金) | 学習発表会、懇談会 |
| 20日(木) | 卒業式練習開始(6年のみ) |
| 27日(木) | 全校集会 |
| 28日(金) | お別れ遠足、弁当の日 |

【3月】

- | | |
|--------|---------|
| 7日(金) | ふれあい参観日 |
| 11日(火) | 卒業式予行 |
| 13日(木) | 教師読み聞かせ |
| 24日(月) | 卒業式準備 |
| 25日(火) | 卒業式 |
| 26日(水) | 修了式 |